

Le Père Noël troque ses rennes contre un hélicoptère



■ les enfants entourent ce père Noël très moderne. Photo Paul GONNACHON

Jeudi 22 décembre, l'effervescence était à son comble à la maison d'accueil La Boissière. En effet, les enfants du personnel étaient réunis pour un goûter de Noël agrémenté de la visite du père Noël. Cette année, le père Noël était en panne de traîneau. Il fallait trouver un moyen de remplacement rapide et fiable. Qu'à cela ne tienne... Après consultation des disponibilités, le choix du père Noël s'est arrêté sur un moyen très pratique l'hélicoptère. Ainsi, les quelque 30 enfants ont accueilli avec un grand enthousiasme ce Père Noël vraiment très moderne.

